



Revista “Luchemos por la Vida”



Esta publicación cuatrimestral salió de imprenta por primera vez en 1994 y **tiene por objetivo promover el interés público por la seguridad vial** y la prevención de accidentes de tránsito y **difundir información sobre el tema**, estudios nacionales e internacionales e iniciativas y desarrollos en las diferentes áreas vinculadas a la seguridad vial de otros países, así como compartir las principales actividades y servicios institucionales.

Se envía, gratuitamente, a todos los municipios del país y a los principales medios de comunicación y público interesado en la temática, y puede verse en la página web de la Asociación.